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Inhalt: 
 
Der Regionalexpress 1 hat fahrplanmäßig einmal je Stunde am Bahnhof Potsdam Charlottenhof zu 
halten. Leider ist es uns bis jetzt noch nicht gelungen, dem Wunsch zahlreicher Fahrgäste nach 
halbstündigem Halt an diesem Bahnhof zu entsprechen. Die Fahrgäste müssen daher sehr genau den 
einen richtigen Zug auswählen. Dennoch ist es allein im letzten halben Jahr mehrmals passiert, dass 
der Zug mit fahrplanmäßigem Halt überraschend durchgefahren ist und die Fahrgäste ab Werder mit 
dem Gegenzug zurückfahren mussten. 
 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Können Sie im Gespräch mit der Bahn erreichen, dass solche für die Fahrgäste unangenehmen 
„Durchläufer“ künftig unterbleiben? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Ralf Jäkel 
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